

Wegbeschreibung für den Gala-Abend

Veranstaltungsforum Fürstenfeld → MARTHABRÄU
Fürstenfeld 12 Augsburger Str. 41
82256 Fürstenfeldbruck 82256 Fürstenfeldbruck



Zu Fuß (ca. 25 Minuten, 1.8 km) über Zisterzienserweg:

<https://maps.app.goo.gl/uhURe42jphWq3FxN7>

1. Verlassen Sie das Veranstaltungsforum über die Straße in **Richtung Parkplatz**. Der **Zisterzienserweg** führt **links und rechts am Weiher** am Kloster **vorbei**.
2. **Folgen Sie dem Zisterzienserweg** am Fluss Amper (link von Ihnen) entlang und **überqueren Sie den Fluss bei der Brücke**, die zu „**Auf d. Lände**“ führt.
3. Gehen Sie diesen Weg weiter **bis zur Schöngeisinger Straße**.
4. Biegen Sie **rechts** ab und **danach gleich** wieder **links** auf die **Kapuzinerstraße**.
5. Biegen Sie **rechts** ab, auf die Pucher Str. und **danach gleich** wieder **links** auf die **Ferdinand-Miller-Straße**.
6. Diese Straße führt **bis zur Marthabräustraße**. Dort angekommen biegen Sie **nach rechts** ab und **folgen Sie** der **Marthabräustraße** bis zum Marthabräu (ca. 400m).



Mit dem Auto (ca. 5 Minuten, 2.5 km):

<https://maps.app.goo.gl/BM9LUpfvkWU9bs5DA>

1. Verlassen Sie den **Parkplatz** des **Veranstaltungsforums nach rechts** Richtung Westen.
2. Nach ca. 500 Metern: Überqueren Sie die Amperseebrücke und biegen Sie auf der **großen Kreuzung nach rechts** ab **auf die Schöngeisinger Straße**.
3. Nach ca. 1 Kilometer: Sobald die Straße wieder auf die Amper trifft, biegen Sie **nach links** ab **auf die Puchermühlstraße**.
4. Nach ca. 400 Metern: An der **Kreuzung Puchmühlstraße x Bismarckstraße x Marthabräustraße** biegen Sie **nach rechts** ab **auf die Marthabräustraße**.
5. Nach ca. 600 Metern haben Sie Ihr Ziel erreicht, das **Marthabräu** befindet sich **auf der linken Seite**.



Mit öffentlichen Verkehrsmitteln, Startpunkt Bahnhof (ca. 12 Minuten):

<https://maps.app.goo.gl/36X7qLRPLKLXbhK57>

1. **Am Bahnhof Fürstenfeldbruck** in die **Buslinie 873 Maisach** steigen.
2. 5 Zwischenstopps **bis Lichtspielhaus**.
3. Die Straße ca. 80 Meter **Richtung Fahrtrichtung** vom Bus **weitergehen** und **links auf die Kapellenstraße** biegen.
4. Nach ca. 200 Metern treffen Sie an der **Kreuzung** direkt auf das **Marthabräu**.

Route description for gala evening

Veranstaltungsforum Fürstenfeld → MARTHABRÄU
Fürstenfeld 12 Augsburger Str. 41
82256 Fürstenfeldbruck 82256 Fürstenfeldbruck



On foot (approx. 25 minutes, 1.8 km) via Zisterzienserweg:

<https://maps.app.goo.gl/uhURe42jphWq3FxN7>



1. Leave the Veranstaltungsforum via the road in the **direction of the car park**. The **Zisterzienserweg** leads past the monastery on the **left or right of the pond**.
2. **Follow the path** along the river Amper and **cross the river at the second bridge**, which leads to „**Auf d. Lände**“.
3. Continue along this path **until you reach Schöngesinger Straße**.
4. Turn **right** and **then immediately left** again **onto Kapuzinerstraße**.
5. Turn **right** and **then immediately left** again **onto Ferdinand-Miller-Straße**.
6. This **road leads to Marthabräustraße**. Once there, **turn right and follow Marthabräustraße** until you reach Marthabräu (approx. 400m).



By car (approx. 5 minutes, 2.5 km):

<https://maps.app.goo.gl/BM9LUpfvkWU9bs5DA>

1. Leave the **Veranstaltungsforum car park to the right** in a westerly direction.
2. After approx. 500 metres: Cross the Ampersee bridge and **turn right at the large crossroads onto Schöngesinger Straße**.
3. After approx. 1 kilometre: As soon as the road meets the Amper again, **turn left onto Puchermühlstraße**.
4. After approx. 400 metres: At the **junction** of Puchermühlstraße x Bismarckstraße x Marthabräustraße, **turn right onto Marthabräustraße**.
5. After approx. 600 metres you have reached your destination, the **Marthabräu is on the left-hand side**.



By public transport, starting point train station (approx. 12 minutes):

<https://maps.app.goo.gl/36X7qLRPLKLXbhK57>

1. At **Fürstenfeldbruck station**, take **bus 873 Maisach**.
2. 5 intermediate stops **until Lichtspielhaus**.
3. Continue along the road for about 80 metres in the **same direction as the bus** and **turn left** onto **Kapellenstraße**.
4. After approx. 200 metres you will reach the **Marthabräu** directly at the **crossroad**.